

自治協議会第5回理事会&歓迎会開催

磐清水自治協議会では、3月26日(火)19:00から令和5年度第5回目の理事会を行いました。

協議事項は、役員規程の一部変更、パートタイマー給与規程変更、地域づくり会計の補正予算についての3項目です。滞りなく承認を頂き、その他の項目では旧磐清水児童館の遊具の撤去の件や自治協と市民センターのホームページ公開、令和6年度の交通安全施設に係る要望書の提出についての説明や提案が行われ、理事会は終了しました。

引き続き、2月より事務局員となった濁沼出身の小野寺夏生(なつお)さんの歓迎会が行われました。須藤所長から約2カ月間の仕事ぶりが話され、歓迎の乾杯・歓談に続き理事を代表して、佐藤洋子さんから記念品が手渡されました。小野寺事務局員からの今後の抱負や自己紹介がされ、終始和やかな雰囲気では終了しました。



遊歩道完成10周年記念観梅会&天神マルシェ

濁沼地区の安楽寺では、4月14日(日)に「菅梅の小径」遊歩道完成10周年記念観梅会と天神マルシェが開催されました。当日は夏を思わせる天気でお祭り日和となりました。

梅林では記念式典が行われ、菅秀才跡周辺保存会菊地会長や佐藤住職より挨拶があり、千厩菅原支所長からの祝辞が述べられました。

式典終了後は、奥玉中日向地区の皆さんによるスコップ三味線演奏を皮切りに一関ミュージックフェスティバルの開幕。

市内外から8組の皆さんの様々なジャンルの演奏に会場は盛り上がりました。最後に演奏した「カホンアンサンブル」のメンバーには濁沼の菊地莉穂さんもおり一層大きな拍手が送られていました。

本堂内では短時間のマッサージ体験やコーヒー、切り絵、アイヌ雑貨などの販売、境内ではキッチンカーによる軽食やスイーツの販売なども行われ、地区内外からたくさんの方が訪れていました。

何日も前から、この日のために準備をしてきた関係者の皆さんや地域の皆さんの力が会場を訪れた方々に伝わった一日になった事を強く感じまし

※カホンは通常、木製箱型の打楽器で南米ペルーが発祥と言われています。



仏坂自治会 資源回収



仏坂自治会では、4月6日(土)6:30から今年度最初の資源回収を行いました。

前回の回収から時間もあった為、ダンボールや新聞・雑誌などももちろんですが、空き缶が多く、中にはアルミとスチールが混入しているものが何袋もあり、一袋ずつ開けて分別するのに、とても時間が掛かったそうです。途中から勘違いして入れてしまったのだろうと話しながら、スチール分別の道具も使い作業を進め、7:30頃に終了しました。

仏坂まごころサロン

仏坂まごころサロンは4月12日(金)9:30から、仏坂集落センターで行われました。

年度初めなので、今年度の活動予定を立てていきます。11月に行われる「梅の里地区民祭」に向けての作品作りも、毎月のサロン中で少しずつ進めていくことなどを決めました。

その後はお茶の時間を挟んで、「おいとこ」の練習です。手拭いを使った踊りを楽しみました。発表の機会があるといいですね。



～お知らせ～その1

濁沼の菊地慶(千小6)さんは、3月31日に北上市で行われた「第75回パル春休み子ども将棋大会」で、小学生高学年の部で第1位を獲得しました。

小学校高学年の部には、20人が参加し、慶さんは5勝という素晴らしい成績を収めました。

先月号で、一関市の児童生徒学生顕彰を受けたことを記事にしましたが早速活躍を見せてくれました。

これからも楽しみにしています。これから楽しみにしています。磐清水自治協議会では、地域の皆さんの活躍を紹介していきますので、是非情報をお寄せください。

LINEや電話(53-2850)、またはFAX(53-2465)でお待ちしております。

LINEはこちらから→



猫石

字新谷猫石の屋敷前川岸にあり、高さ7尺程、巾も相等しい石の側面に猫の足跡のような痕がある。

昔義経公が室根神社参拝の折、この近くの神社に立ち寄った際、越中立山の山猫が飛来してこれを印したとの伝説もある。屋敷の名がこれに由ること勿論である。

(平成7年磐清水自治協議会発行「いわしみず史跡・景勝めぐり」より)



新シリーズ 磐清水探検隊が行く!

弘法の休み石

長平の川沿い、旧道の傍にあって腰掛様の石で弘法大師のお休み場といわれる。鷹巣神社縁起による空海(弘法大師)の遍歴と思いを合わせて興味深い伝説である。

(『磐清水村誌』より)

現在は長平地区の道路沿いにあり、令和4年12月14日に行われた「昔語りをする会・仏坂編」では、2回移動しているとの話もありました。



JA女性部磐清水支部 濁沼自治会女性部 共催

「畑の講習会」始まる

濁沼自治会女性部は、JA女性部磐清水支部と共催で「畑の講習会」の第1回目「種まき」を4月7日(日)朝6時から開催しました。

渡邊満明さんを講師にお迎えして、土づくりの講義から始まり、種まきまで行いました。これは、女性部報告会で「農業と食についてもっと学びたい」との声を受けて開催したもので、「野菜作りを基礎から学ぼう」と題して、今後「植え付け」や「追肥・土寄せ・消毒」について3回シリーズで学んでいくものです。女性部員以外の参加・当日参加も歓迎とのことです。



濁沼地区の皆さん、是非参加してみてください。

～お知らせ～その2

春の環境美化活動

6月9日(日)朝6時から予定しています。

詳細は来月のチラシでご案内いたします。

皆さまのご協力をよろしくお願い申し上げます。

